



明日へ

学校教育目標

自律:自ら考え、判断し、行動する生徒

尊重:自他を理解し、協働する生徒

創造:健全な精神と豊かな発想で、創意工夫する生徒

学校テーマ

～みんなで創る！ 夢・実現する学校～

校歌パネルお披露目式

10月17日(木)、2学期始業式を前に、校歌歌詞のパネルを体育館前方壁面に掲げる校歌パネルお披露目式を実施しました。あわせて指揮を田村昭人さん(3-2)、ピアノ伴奏を池間愛結さん(3-4)のもと、全校生徒で声を高らかに歌い上げました。この校歌歌詞の一字一文字の裏には、3年生全員による、一人ひとりの思いを込めた筆入れをしたパネルが使用されています。



「2学期始業式 1年代表 伊敷 莉那さん(1-1)」

私が2学期にがんばりたいことは二つあります。

一つ目は勉強です。2学期は1学期に比べて勉強が難しくなるので、それにおいつけるようにがんばります。

二つ目は部活動です。毎日の活動をがんばって、大会で賞を取れるようになります。

私たち1年生は小学校から一緒だったメンバーがほとんどなので、お互いの良さを知っているという安心感があります。私たちはその強みを土台に、チームワークを高めたりコミュニケーションを上手に取ったりしながら、この一年をハッピーエンドで終わりたいと思います。

「自律・尊重・創造」を合い言葉に、一緒にがんばりましょう！。



2学期始業式 2年代表 上原 孝介さん(2-3)

二年生としてがんばることが三つあります。一つ目は勉強です。私は一学期の成績があまりよくなかったので、予習復習をしっかり行い、二学期はよい成績を取れるように努力したいです。そして、二学期は三年生になるための準備期間だと思うので、進学のことと考えて学校生活を意識していきたいです。

二つ目は、副級長の仕事です。合唱コンクールや修学旅行の行事を学級役員としてクラスをまとめることができるようがんばります。リーダーとして一人一人の役割があることも一学期学習しました。学年全員で協力していきたいです。

三つ目は、部活動です。三年生が引退して、新チームでの活動が始まっています。一年生をしっかりまとめ上級生としてがんばります。

また、生徒会では新メンバーの立ち上げがあります。私達二学年から新役員が選出されます。メンバーをしっかりサポートすることも重要な役目だと思います。二年生らしく、明るく学校を盛り上げられるよう全員でがんばります。



2 学期始業式 3年代表 與那覇 瑞姫さん(3-4)

すずしい風が吹き、すっかり秋の季節になりました。

1学期は開校セレモニー、始業式・入学式とはじまり、スポーツレクなどの学校行事もありました。1年生だけでなく、2・3年生も新校舎に慣れ親しんできたところではないでしょうか。

私は、1学期を通して、部活動の部長や生徒会の委員長に挑戦し、様々なことに積極的に、毎日を充実して過ごす事ができました。また、二年生の頃と比べて変わったことは、物事の一つ一つをじっくり考え、常に先を見通した行動を心がけて行動できたことです。みなさんも、1学期、自分の成長したことを周りの友達に伝えることで2学期の更なる成長になると思います。

さて、今日からは2学期スタートです。2学期は、「次年度のための準備期間」になっています。1年生は善悪を判断し、考え、より中学生らしい行動ができるように、2年生は、勉強と部活動・クラブに通っている人は、それをしっかり両立、充実させていく行動に向かっていくように、3年生は、1学期からの課題、TPO をわきまえた「あいさつ」と1分前着席を継続して頑張っていくこと。さらに夢・実現に向けて自分が行きたい高校に合格するために、学校全体、各学級で受験に向けて勉強する雰囲気づくりと学校行事に真剣に取り組む態度や行動を身につけていきましょう。

2学期は、合唱コンクール、豊崎フェスタ、2年生は修学旅行、1年生は職場体験など様々な行事があります。その行事ごとに自分を成長させていきましょう。



2 学期始業式 生徒会代表 渡慶次 花菜さん(2-2)

短い秋休みが明け、今日から2学期が始まりました。2学期には、生徒会役員選挙や合唱コンクール、豊崎フェスタなどがあります。みんなの力で一つ一つの行事を成功させられるように、各学級・学年で協力して行事に取り組み、いい思い出を残せるようにしましょう。

また、今月末には生徒会役員選挙があります。よりよい豊崎中学校をみんなでつくっていくために、学校のリーダーを私たちで選んでいきます。学級演説やポスター作成、あいさつ運動などを通じて、立候補者の選挙活動がすすめてられていきます。みなさん一人一人の一票を大切にして、立候補者や推薦人の演説を真剣に聞き、主体的に考え投票するようにお願いします。

生徒総会では各学級で取組めそうな SDGs宣言が達成されるように意識して2学期を過ごしてください。

1学期には、様々な場面で多くの生徒が活躍することができ、今年度の生徒会テーマである「真っ白なキャンパスに虹色の煌めきを」の達成に近づいてきています。2学期もみなさんが充実した学校生活を送れるよう生徒会の活動にご協力をよろしくお願いします。



2 学期始業式 校長あいさつ(抜粋)

今日から2学期が始まります。五日間という短い秋休みではありましたが、大きな事故やケガ等もなく、今日の2学期始業式を迎えることができたことを大変嬉しく思います。

私は2学期は二つの「成長する学期」と捉えています。成長することの一つ目は「学習面の成長」です。1学期に身につけた学習内容を土台に、「さらなる学びの成長」を期待します。特に3年生にとっては、高校受験を大いに意識した学校生活になるかと思っています。希望する高校合格を目指して、日々の授業、家庭学習に頑張ってください。1年生と2年生もそれぞれの学年で学ぶべき内容を取り残すことなく、今の学年できちんと身につけてほしいと思います。1学期終業式でも伝えましたが、勉強面でわからないことがあったら先生方にどんどん質問して下さい。先生方は皆さんをサポートします。

成長することの二つ目は「中学生としての成長」です。2学期は沢山の行事が予定されています。通常の学校生活や様々な行事を通して、学年の和、学級の和、友達同士の和を大切にして、中学生としての生き方の面での成長を期待します。2学期は3月までの五ヶ月となります。まだまだ暑さの残る今日の10月17日から始まり、学習や運動に最適な秋を経て、沖縄でも寒さを感じる3月までの学期です。季節の変化を肌で感じながら「感性」を磨き、魅力的な中学生になって欲しいと思います。最後に、繰り返しになりますが、2学期は「成長する学期」です。豊崎中学校の生徒一人ひとりが、それぞれ逞しく成長できる2学期になることを期待します。